

なかよしサークル

4月号

酒生小学校にお花見に行つて来ました！



四月十七日酒生小学校でささやかですがお花見をしました。少し肌寒い中みんな集まってくれてありがとうございました！さくらの下で食べるおやつはおいしかったね。小学校の生

徒たちも休み時間に遊んでくれて楽しかったあ。みんな小さい子に優しくしてくれて感動です。あの子たちのように自然の中でのびのびと元気に育つて欲しいものですね。

娘に同じ年頃の子どもたちと遊ぶ機会を作りたいと思つていたところ、ご近所さんに誘つて頂き、なかよしサークルに最近行くようになりました。サークルはとっても和やかな雰囲気で、娘もすぐ馴染んで毎回お友達と一緒にになって楽しそうに遊んでいます。サークルに来ている方は頻繁に利用する方が多いようで、娘にもなかよしさんができるといなあ。私も近くに住むママさん達と一緒に利用するのは嬉しい！

サークルでは外出行事も楽しみで、娘は4月のお花見がよっぽど楽しかったのが、今でも小学校の側を通るときその時の話をしてくれます。今度の遠足も待ち遠しいな♥はーちゃんママ

〔情報交換〕
仲良しサークルで子供たちとの遊びの他に大事なことといえばママたちの情報交換！同じ地域ならではの地区のイベントや子供たちの心配ごとなど、先輩ママたちにいろいろ聞けちゃいます。おばあちゃんには料理の昔からの知恵など何でも聞いちゃいますよ。ママたちにはとても貴重な場所ですよね。これからも子供の成長とともにママたちもどんどん成長（勉強）していきましょうね。

かいちゃんママ

思い出写真館

みてみて!! こんなことも出来るようになったよ!

お外で遊ぶと楽しいね

みんなではいっポーズ!

うん!本当にそうだね!

春の風って気持ちいいねえ